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 2022年７月１２日(火) 

　【会長報告】 納田美由紀会長

◆ 7月14日(木) 香川第Ⅱ分区 会長･幹事会に中 幹事と出席してまいります。

　【幹事報告】 中 哲生 幹事

◆ 8月16日(火)暑気払い夜間例会のご案内文書を配布しております。

予約の都合上、8月2日(火)例会日までに出欠返答をお願いします。

◆ 7月･8月･9月のプログラム予定表と亀山学園だよりを配布しております。

◆ 先週、例会終了後、７月度理事会を行ないました。

　① 7月･8月･9月のプログラム(案)の件　　・・・ 承認

　② 新会員候補者〔森 憲太 様〕申請取消の件　　・・・ 承認

　【同好会報告】 ゴルフ同好会（片岡浩昌ゴルフ同好会会長）

◆ 9月25日(日)会長取切戦ゴルフコンペのご案内をゴルフ同好会の会員様

にお渡ししております。8月2日(火)までに出欠返答をお願いします。

　【役員委員長就任挨拶】 会員増強･維持･退会防止委員長（黒木五朗様）

　　　  黒木様

　【プログラム】★ 客　話（クラブ管理運営委員会・田中誠副会長）

　　　お城村実行委員長 ｾｸﾚﾀﾘｰ

　　　　宮田晃一様 稲毛博人様

みなさまこんにちは。　丸亀東ロータリークラブ例会にお招きいただきまして、

まことにありがとうございます。

本日は、5月に開催いたしました丸亀お城村についてお話させていただきます。

　　１．真実かどうか 　　３．好意と友情を深めるか

　　２．みんなに公平か 　　４．みんなのためになるかどうか

会長　ジェニファー・ジョーンズ（カナダ）
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まずはじめに、丸亀東ロータリークラブ様、第47回丸亀お城村に多大なるご協力

をいただきまして、まことにありがとうございました。       　　　　　

お花のプレゼントは、来城者に毎回大好評をいただいております。

第45・46・47回丸亀お城村実行委員会実行委員長、私が宮田晃一です。

よろしくお願いいたします。

さて、私が実行委員長を務めました丸亀お城村実行委員会ですが、ボランティア

や各種団体で実行委員会を作り、自主的に活動をしています。

お城村実行委員会は、丸亀城内をお城村とし、市民の自発的な活動の場を提供、

城内におけるイベントについて全権を持って運営しています。

丸亀お城村は毎年5月3日・4日に開催し、今年47回目、来城者の数は14万人、

参加団体は60団体です。

過去2年間、新型コロナウイルスの影響で中止をし、今年は3年ぶりの開催ができ

ました。

マスク・手洗い・消毒などの基本対策を当たり前に行うようになったこと、開催

当日に向けて陽性者数が減少していったこと、丸亀市行政の協力があったこと、

そして「いまこそ開催するべき」というみなさまのおもいがあったことが、開催

できた要因だと考えます。

開村式に始まり、第1ステージでは高校ブラスバンド部の演奏や地元のバンド、

第3ステージでは子供たちのダンスを中心に発表が行われます。城内のいたる所に

たべもの広場を開設して来城者に提供。手作りの巨大迷路をメインに大人から子供

まで楽しめるイベント広場。掘り出し物が見つかるフリーマーケット。お堀に船を

浮かべこのときにしか体験できないぐるぐるクルーズ。丸亀市で活動をされている

企業様のＰＲの場である企業広場。盛りだくさんの内容で開催いたしました。

丸亀お城村とは、活気ある丸亀のまちづくりを考え、お城を市民に開放し、市民

なら誰でも参加できる場を提供する事であります。

「みんなで作ろうみんなの祭り」をこれからも続けてまいります。

ぜひ今後ともご協力をお願いいたします。

ご清聴ありがとうございました。

　【本日のニコニコ】

☬ お城村実行委員長の宮田様とセクレタリーの稲毛様をお迎えして

　　　講演を拝聴して。　ありがとうございました。 ：納田美由紀会長

☬ 〃  ：田中  誠    副会長

☬ 〃  ： 中  哲生   幹事

☬ 〃  ：小宮山滋　様

☬ 〃  ：稲毛 謙二  様

☬ 〃  ： 岡   千枝  様

☬ ：黒木 五朗  様

☬ ：黒木 五朗  様

　　１．真実かどうか 　　３．好意と友情を深めるか

　　２．みんなに公平か 　　４．みんなのためになるかどうか

役員委員長就任挨拶を無事終えて＜会員増強･維持･退会防止＞

クラブ対抗競技香川県予選で個人１位になりました。
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　【来訪ロータリアン】（なし）

　【メークアップ】（なし）

　【出席報告】

会員総数 出席免除会員数 出席計算会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率

４１名 ２名 ３９名 ３３名 ６名 84.62%

　

会員総数 出席免除会員数 出席計算会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率

４０名 ２名 ３８名 ３０名 ８名 78.95%

　【７月１９日(火)の例会】  原ガバナー補佐壮行会＆新入会員歓迎会

　　　　　　【一鶴 土器川店　午後7時~】

　【７月２６日(火)の例会】  職 場 例 会　（出席委員会）

【11:50丸亀市役所ロビー集合、市長室･議場･マルタス見学等】

　【８月２日(火)の例会】  客 話（会員増強･維持･退会防止委員会）黒木五朗委員長

　　〔株式会社 ＢＭＦ　代表取締役　藤本成紀 様〕

　　☬ ８月９日(火)例会はお盆休みのため『休会』です ☬

　　１．真実かどうか 　　３．好意と友情を深めるか

　　２．みんなに公平か 　　４．みんなのためになるかどうか

　ロータリーの目的

　ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。

　具体的には、次の各項を奨励することにある。

第１． 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。

第２． 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す

る機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。

第３． ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の

理念を実践すること。

第４． 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を

推進すること。

例会場
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第２２３８回例会 ＜７月１２日(火)現在＞
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　　例会日　　毎週火曜日　PM12:30~PM1:30

第２２３６回例会
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オークラホテル丸亀　☎23-2222

丸亀市富士見町3-3-50

＜6月28日(火)納会分＞


